



生活文化コースが発表会

生活デザイン学科生活文化コースの卒業研究発表会は二月十三、十四日に、4号館講堂で行われました。写真上。

同コースに在籍する三十一人が、一人約十五分の持ち時間で、マスコット、古里紹介、和製英語、映画、作家の世界、名称、伝統文化、食文化、史跡などをテーマに、研究内容を発表しました。最年長の中嶋利子さんは、本

短大 知性と感性の卒業研究一堂に

卒業研究で制作した作品を自らまもって紹介するアパレル&ファッションクラスの卒業生 = 金沢市観光会館



金沢学院短期大学生活デザイン学科デザインコースの卒業研究展は2月17日から3日間、金沢市観光会館で開催され、知性と感性を集約した作品が展示、発表されました。

華やかにファッションショー

アパレル&ファッションクラスのファッションショーは十八日に二回行われ、卒業作品が披露されました。色鮮やかなドレスやカジュアルっぽいものなど優美さを感じさせる作品が来場者の目を引きました。

ポスター、アニメ、店舗設計も

カラフルな作品が並んだ会場。金沢市観光会館

カラー&ビジュアルクラスでは、ポスター、イラスト、カラーデザイン、アニメなど四十八点、スペース&インテリアクラスでは店舗設計、住宅計画など十四作品を並べ、学習の成果をアピールしました。



能楽部が自演会

金沢学院大学能楽部の第十一回自演会は二月十七日、金沢市の県立能楽堂で行われ、連吟、仕舞、一管、舞囃子など十の演目を披露しました。一管では、四年生の石川祐

貴子さんが力強い笛の音で「神楽」を披露しました。舞囃子「竹生島」では部長を務める新田光大君(三年)が部員総出演の大鼓、小鼓、太鼓、箆、地謡に合わせて、龍神の姿を勇壮に舞いました。



舞囃子「竹生島」を披露する部員 = 石川県立能楽堂

3学合唱部が合同発表会



練習の成果を披露する合唱部の学生と東高校生徒 = 金沢市アートホール

金沢学院大学、短大、東高校の三学合唱部の初めての合同発表会は二月十二日、金沢市アートホールで開かれ、計十四人の部員が澄んだ歌声を聴衆に披露しました。山瀬泰吾短大講師の指揮で、学園創立六十周年を記念して制作された新しい校歌や学園歌、軽快なリズムの「怪獣のパレード」などを合唱しました。

試験突破へ実力向上を
金沢学院大学就職試験対策講座は二月十六日から五日間の日程で行われました。写真上。三学部の計九十五人が数理的な考え方、文章題、統計グラフ、一般常識、現代文読解、漢字語句、論文文、自己表現などをテーマとして計十五講座を受講し、一般企業の試験、公務員試験の教養試験を突破する実力を身に付けようと、真剣な表情で問題と向き合いました。



本学から知事表彰に4氏

平成十八年度私立教職員教育功労者知事表彰に学校法人金沢学院から、谷内輝雄、福田浩之、能美弥生、山岸和子の四教職員の皆さんが選ばれ、二月一日に表彰状を受けました。

1日から美術文化卒展

金沢学院大学美術文化学部の第四回卒業研究制作展は三月一日から四日まで、石川県立美術館で開催されます。美術工芸、情報デザイン学科の作品が展示されます。三日午後一時半からは文化財学科の研究発表会が同館ホールで行われます。

発行・広報室